

## **BAB V**

### **PENUTUP**

Setelah melakukan penelitian terhadap permasalahan yang dilakukan secara teoritis dan pengolahan data, maka penelitian dengan judul “Pengaruh Kontribusi Dana Tabarru terhadap Surplus Underwriting Dana Tabarru” diperoleh kesimpulan dan saran sebagai berikut:

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya yaitu terdapat pengaruh yang signifikan dari nilai  $t$  hitung 6,561 dan  $t$  table 2,00488 yang didapat dari distribusi  $t$  table berdasarkan pada  $(dk)$  derajat kebebasan yang besarnya adalah  $n-k-1$  maka  $56-1-1 = 54$  dengan taraf kesalahan yang digunakan sebesar  $5\% : 2 = 0,025$  (uji dua arah), maka nilai  $t_{tabel}$  2,00488 ( $2,00488 > 6,561$ ), dan berdasarkan perhitungan angka signifikansi, nilai sebesar 0.000 pada kolom sig. menunjukkan  $0.000 < 0.05$  maka  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak. Dan dapat disimpulkan bahwa kontribusi dana

tabarru berpengaruh signifikan terhadap surplus underwriting dana tabarru.

## **B. Saran**

Adapun saran yang dapat diajukan penulis dari penelitian yang telah dilakukan antara lain:

### **1. Bagi Pemerintah**

Pemerintah sebagai regulator diharapkan bisa mendukung perkembangan asuransi syariah. Dukungan itu bisa dengan menyempurnakan regulasi asuransi syariah dalam masalah efisiensi asuransi syariah harus dibedakan dengan asuransi konvensional, agar asuransi syariah bisa menunjukkan keunikannya yang bisa menjadi keunggulan kompetitif untuk bersaing dengan asuransi konvensional.

### **2. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Karena keterbatasan waktu dan kemampuan penyusun, dalam penelitian ini hanya sebesar satu sampel. Maka untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperpanjang waktu penelitian, memperluas tempat penelitian serta menggunakan banyak variabel yang mempengaruhi Surplus Underwriting

Dana Tabarru asuransi syariah bukan hanya Kontribusi Dana Tabarru sehingga dapat memberikan hasil yang lebih akurat.

### 3. Bagi Akademis

Untuk para akademisi, hal ini diharapkan menjadi masukan dimana perlu dikaji kembali mengenai pengaruh variabel-variabel yang dapat mempengaruhi Surplus Underwriting Dana Tabarru pada perusahaan asuransi syariah.